

「ありがとうの気持ちを伝えよう」

令和2年5月12日

団指導者 各位

隊指導者 各位

活動自粛の期間が長引き、自宅にすることが要請されてはおりますが、こんな時期でもコロナウイルスと戦っている人や、社会生活の基盤を支えるために休むことなく働いている人は多くいます。

この度、そういう人たちに阪神さくら地区としてエールを送ろうと企画しています。スカウトや指導者が自宅において作成したコンテンツを集めて地区で編集、動画を作り発信しようというものです。動画は地区の公式フェイスブックページで紹介し、閲覧された方のシェアなどを通じてより広く、より多くの人にエールが届くようにと考えています。

コンテンツの例

- ・感謝の気持ちを込めたメッセージなどの画像
- ・働く人などを応援する絵やイラスト画像
- ・「ありがとう」などとのコメントを入れた動画 などなど

キャンポリー、ビーバーまつり、カブ集会と続けて行事が中止となり、各団においてもなかなか活動に苦勞していることと存じます。ただ、この時期だからこそできることとして「感謝の心」を育む教育の機会として取り組んでいただければと思います。内容の出来（絵の上手い下手）などはどうでもよいことです。大切なのは気持ちを届けることです。自宅でできる活動として是非積極的にご応募ください。よろしく願いいたします。

※応募にあたって

- ① 画像や動画はデータにて5月24日までに広報委員会までご提出ください。
kouhou@bs-hanshin-sakura.org
- ② 隊や団で取りまとめてご応募ください（ちなみに隊や団全員で応募しなければいけないということではありません。一部のスカウトが取り組んだことも隊や団経由でご応募ください、また隊や団の中でイラストや動画といったコンテンツが統一されていなくても構いません）。
- ③ 動画の場合、ネット上で配信されますので、本人と保護者の了承を得てください。また名札や自宅の背景など個人が特定されることのないよう配慮願います。
- ④ 画像に名前を書くとそのまま配信されますので、不都合な方は下の名前だけにするなどの工夫をお願いいたします。ただしできるだけ所属は明記してください（西宮〇〇団カブ隊など）。
- ⑤ 動画作成の都合上、こちらで編集、カットする場合があります。

なお、本件につきまして不明な点がございましたら、身近なコミッショナーまでお問合せください。

質問先 all-comi@bs-hanshin-sakura.org

みんなで、ありがとうの気持ちを伝えよう！

阪神地区コミッショナークルー